



**Pirovano-Muñiz.** En la primera fecha se revivió la final del año pasado

## TORNEO INTERHOSPITALARIO DE FÚTBOL

# Rueda la pelota y se renueva la ilusión

Inició una nueva edición del clásico campeonato de fútbol de la AMM. Doce equipos se enfrentarán sábado a sábado por el título

Organizado por la Secretaría de Cultura y Deportes y la Comisión de Residentes, el Torneo Interhospitalario de Fútbol arrancó el 5 de abril con la participación de doce equipos de hospitales (**ver recuadro**). La primera fecha nos regaló **la revancha de la final** del año pasado con la victoria del último campeón, el Pirovano por 3 a 0 sobre el Muñiz.

### El torneo

Los partidos se disputan los sábados. Los equipos se **enfrentan todos contra todos**, primero en formato de liga en once fechas. Luego, comenzarán los *play off*. Los primeros cuatro puestos esperarán en cuartos de final por su rival, mientras los equipos posicionados entre el quinto y el duodécimo lugar, jugarán una fase para enfrentar a los ya clasificados. El Piñero abrió el torneo con una goleada al Durand.

### Fútbol y compañerismo

El Dr. Juan Skerl, coordinador de la Comisión de Residentes, destaca: “Si logramos poner en marcha esta tercera edición de manera consecutiva, es gracias a los colegas que se **comprometen con la competencia**, y al apoyo de la Comisión del Polideportivo. Trabajamos para que se fortalezcan cada vez más los vínculos entre médicos de los diferentes hospitales”.

Por su parte, el capitán del Hospital Álvarez, Dr. César Yurquina, expresó: “El torneo lo disfrutamos todos en familia, esperamos este año poder pelear la punta”. El Dr. Raúl Chadi, del Pirovano, reafirma la idea: “Buscamos pasarla bien, divertirnos, jugar bien y salir nuevamente campeones”. Los capitanes del Argerich y Piñero, Dres. Mauro Chaparro y Gastón Nastri, coinciden con sus colegas.

El Dr. Martín Gabay, residente del Vélez Sarsfield, señala: “Este año incorporamos nuevos colegas, así que las expectativas son muy buenas”. El Dr. Mariano Etchepare, residente del Hospital Rivadavia, también suma su punto de vista: “El torneo es espectacular, la canchas hermosas, el club está muy lindo. **Muchas gracias a la AMM** por este espacio”.



**Encuentro vibrante.** El Rivadavia venció al Penna 1

### EQUIPOS

Álvarez, Argerich, Borda, Durand, Muñiz, Penna 1, Penna 2, Piñero, Pirovano, Rivadavia, Udaondo y Vélez Sarsfield.